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Uruguay y México

Socios estratégicos en un marco de integración regional con perspectiva latinoamericana

Los presidentes Tabaré Vázquez y Felipe Calderón resaltaron los avances en las relaciones de intercambio ya logrados y

coincidieron en que hace falta un esfuerzo para profundizarlos. Los mandatarios firmaron varios convenios y protocolos de

entendimiento, para perfeccionar el trabajo conjunto y ampliar las posibilidades de la gente de ambos países. Vázquez dijo

que tanto el MERCOSUR como la Unasur necesitan de México.

El Presidente Tabaré Vázquez llamó a México a  integrarse al MERCOSUR y a la

Unasur,  para  que  ambos  procesos  de  integración  regional  prosigan  y  se  vean

enriquecidos, con la participación de una nación que tiene mucho para aportar.

Para  el Dr. Vázquez, tanto el primero como la segunda, lucen incompletos ante la

ausencia de México, su Gobierno y su pueblo. Es más, para el Presidente Vázquez,

tanto  el  Mercosur,  como la  Unasur  necesitan  a  México,  así  como  para  México,

también puede significar una oportunidad de futuro.

En  la  declaración  ante  los  medios  de  comunicación  los  Presidentes  Vázquez  y

Calderón valoraron el avance comercial y de cooperación que surgió de los tratados

binacionales de protección de inversiones de 2002 y de libre comercio de 2004, que

hicieron posible un notorio crecimiento de nuestras relaciones de intercambio.

Ambos mandatarios coincidieron en destacar que este proceso merece un esfuerzo

para profundizarlo; para ello sentaron las bases para establecer en el futuro cercano

un  instrumento  que  consagre  la  calidad  de  socios  estratégicos,  lo  que  permitirá

multiplicar las oportunidades de nuestra gente en Uruguay y en México.

En el mismo  acto,  los  Gobiernos  de  nuestros  países  firmaron varios  convenios  y

protocolos  de  entendimiento  que  tienden  a  perfeccionar  el  trabajo  conjunto  y  a

ampliar  las oportunidades y posibilidades de  la  gente  en  todas partes de  nuestros

territorios.

El  Presidente  Vázquez  sostuvo  que  los  acuerdos  alcanzados,  y  los  documentos

firmados no suponen la  llegada a  una  meta;  son un momento  en  un proceso que

siempre  será  perfectible  y  que  está  en  marcha,  sí  y  sólo  sí,  sirve  para  lograr

oportunidades y beneficios para la gente.

El Dr.  Vázquez subrayó que no se  trata  de  literatura  ni de  papeles firmados, son

instrumentos para que la gente los utilice.
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